

**Titel: zur Tempo-30-Zone nach der Kreisverkehr-Ausfahrt Greifswalder
Chaussee Höhe Brauerei**
Einreicherin: Heike Corinth, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 30.05.2022
Bearbeiter: Corinth, Heike	

Einreicher: Frau Corinth

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
----------------	--------	---

Anfrage:

1. Warum besteht an der Kreisverkehr-Ausfahrt Greifswalder Chaussee Höhe Brauerei eine Tempo-30-Zone?
2. Wird die Tempo-30-Zone an der Kreisverkehr-Ausfahrt Greifswalder Chaussee Höhe Brauerei wieder entfernt und falls ja wann?
3. Ist es möglich, für die Tempo-30-Zone an der Kreisverkehr-Ausfahrt Greifswalder Chaussee Höhe Brauerei ein Aufhebungsschild am Ende der Tempo-30-Zone aufzustellen?

Begründung:

Häufig herrscht an der Kreisverkehr-Ausfahrt Greifswalder Chaussee Höhe Brauerei Verwirrung über das Ende der Tempo-30-Zone, wodurch zum Teil einige Autofahrer, meist Touristen, die gesamte Greifswalder Chaussee im Tempo 30 weiter befahren. Eine Auskunft darüber, warum und wie lange diese Tempo-30-Zone besteht wäre daher wünschenswert und eine Lösung des Problems durch das Aufstellen eines Aufhebungsschildes sinnvoll.